



並木中等story

令和4年9月22日号

嫌いだ、嫌いだ



“私の思う通りのことをしてくれない人は嫌いだ” そのような気持ちになったことはないでしょうか。私は今でもそのような気持ちが芽生える時があります。

しかし、このことを大声で訴えても仕方ありません。だいたい、私が“嫌だな”と思った人は、相手も私を“嫌だな”と思っているものです。この世の中、一人だけでは、生きて行くことも仕事をこなすことも大変なことです。いろいろな人、当然、嫌だと思う人にも協力してもらわなければならない時が多々あります。大切なことは“嫌だな”と思う相手も（すべて否定するのではなく）尊重できる点を見られるように、自らの心を成長させることです。しかし、この気付きができるのは、自分自身が本当に困った経験をした時かもしれません。私はいろいろな場面でいろいろな人に助けられています。先輩にも、同級生にも、後輩にも、近所の方にも、もちろん

並木中等の職員の方にも。そのありがたさに対して、“〇〇は嫌いだ”と言っていたら、天罰をいただくことになると思っています。

《祝 UWCに2名合格！》

全国で16名が選抜される「ユナイテッド・ワールド・カレッジ」(UWC)に本校から5年次の仲柴さんと上野さんが選ばれました。本県から複数合格者が出るのは8年ぶりだそうです。仲柴さんはドイツに、上野さんはオランダに留学します。おめでとうございます。